

# Les militants continuent à protester contre l'urbanisation de la ferme de la basilique de Bonsecours

PN Publié par Paris-Normandie

Publié le 05/06/2019 à 04:50

Mis à jour le 05/06/2019 à 04:5



Une centaine de visiteurs ont été accueillis sur le site. (Photo Paris-Normandie)

Avec la volonté de trouver un autre avenir à l'ancienne ferme Lefebvre et à la maison diocésaine, l'Association pour la protection de la ferme de Bonsecours (APFB) est revenue, samedi 1er juin, au pied de la basilique Notre-Dame, pour protester contre le projet d'urbanisation de l'espace. Les militants étaient accompagnés des associations Alternatiba et Bouillons Terre d'Avenir, du réseau Amap (Association pour le maintien d'une agriculture paysanne), d'un maraîcher, d'un ornithologue et d'un camion-cinéma.

« *Le nombre d'adhérents et sympathisants s'élève à 200 et cela continue à grimper !* », annoncent les responsables, qui ont accueilli une centaine de visiteurs autour du site. Les inquiétudes sur le projet d'urbanisation se lisaient sur des panneaux : « La basilique, nouvelle place Saint-Paul ? », « Doit-on bétonner les prairies ? »

L'APFB lance une série de propositions, dont l'aménagement d'un espace commun avec des jeux pour enfants, la création de serres, l'installation maraîcher local pour la restauration scolaire bio, la plantation d'un verger traditionnel assuré par de l'éco-pâturage, un espace pique-nique en pleine nature, une ferme pédagogique ou encore l'implantation d'une tour pour jouir d'un panorama vers la rive gauche et Rouen.

Pour les militants, « *les élections ont démontré que même à Bonsecours, les Verts montent et un mouvement se fait sentir* ». Ils espèrent se voir prêter une salle par la municipalité pour organiser une réunion publique prochainement.